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会長挨拶

出席率 67.74％
会員69名　出席42名  （出席計算人数56名）

出席報告 鈴木実 出席委員

妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
先日は関谷さんに大変、お世話になりありがとうございました。

先日は関谷さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。

先日、泉さんにお世話になりました。ありがとうございました。
10月15日は誕生日でした。
気候が過ごしやすくなってまいりました。助かります。
10/23から31までイタリアに歌いに出かけます。1回はバチカンの
サン・ピエトロ大聖堂のミサの中で、もう1回はアッシジの
サン・フランチェスコ大聖堂でのコンサートです。
今日も野球部の朝練で良い汗流せました！11月2日には試合もあります。
絶対に勝ちたいと思います！

今朝の練習は大変充実しておりました。足がパンパンです。
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原田　敬生さん

杉江　建亮さん

田中　　宏さん
山口　哲司さん
梅村　昌孝さん
森　　裕之さん

平野　好道さん

杉山　裕一さん

鈴木　淑久さん

　皆さん、こんにちは。今年度の会長挨拶での、熱田
神宮については、先日三英傑とのかかわりまで、ご紹
介しました。本日は、江戸時代の話をもう少しさせて
いただこうと思います。 
　先日9月7日の例会には残念ながら出席できません
でしたが、花井さんはじめ、宮宿会メンバーのご紹介
で、名古屋市観光文化交流局で、近世武家文化の研
究をされておられる原史彦様に、江戸時代、熱田に
あった尾張藩の御殿について、卓話でご説明いただい
たと伺っております。名古屋城の拡大をストップした結果、資材が余り、余っ
た資材で熱田の御殿をつくったというのは、倹約を旨とする、名古屋らしい
感じもします。 
　江戸時代は、街道が整備された時代でもあります。東海道五十三次は、
江戸時代に成立しました。愛知県内でも、三河地区には、いくつかの場所
で、松林とともに旧街道が残っている場所がありますし、この近辺では、有
松に旧街道の風情が感じられる街並みも残っています。熱田は宮の宿とし
て整備されましたが、この宿場名は、熱田神宮があることから命名されてい
ます。
　宮の宿から桑名宿の間は、「七里の渡し」と呼ばれる、東海道の中で唯
一、海上を渡るルートとなっており、宮の宿は、海上を行き来する拠点のた
め、五十三の宿場の中でもっとも旅籠の数が多く、大小250軒近くあり、 大
名が泊まる本陣も2軒、人口は1万人を超えており、東海道で最大の宿場に
なりました。今では埋め立てがすすみ、現代の熱田で旧街道が残っているの
は、伝馬町のエリアに少しだけで、海に面した宮宿の面影は、ほぼありませ
んが、鈴木淑久さんのあつた蓬莱軒本店は本陣が置かれていた場所で、そ
の風情を残しておられるのではと思います。 
　また、熱田側の船着き場は、宮の渡し公園として残り、時の鐘や常夜灯が
復元されています。まだご覧になっていない方がお見えでしたら、熱田神宮
の参拝の折に、蓬莱軒で食事をして、是非一緒にめぐってみてください。江
戸時代は、熱田が大いに栄えた時代とも言えます。いつの時代も、門前町と
は地元の人たちの活気にあふれ、参拝客を呼び込んで、神社やお寺は、その
町の人々の心の拠り所となって、大いに賑わうのが良いと思います。 
　宮宿会は、熱田を活性化しようと立ちあがってくれた地元のメンバーが、 
元気に活動されており、瑞穂RCは、宮宿会を支援することで、熱田を盛り上
げてくださり、本当に感謝しています。名鉄神宮前の駅前再開発も進んでお
り、今後、江戸時代をしのぐ、もっともっと賑わう熱田になればと、 心から
願っています。以上で、 会長挨拶を終わります。 

10/19（木）　推薦委員会　13:40～ヒルトン4F「杉の間」 
10/26（木）　I.D.M. 　18:00～ヒルトン4F「竹の間」 
11/2(木)　　R規定により休会 
2024年4月20日・21日開催の予定でした第1回ロータリー・フード
フェスティバル（RFF）5月11日・12日に変更。 5月11日のみ例会で
現地に集まる予定。 
※それにより、一部例会変更あり。近日ご案内送付予定。
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10月29日は結婚記念日です。
過日、家内の誕生日のお花ありがとうございます。恐ろしいプレゼントを
させてもらいましたので早く忘れたいです。

ニコボックス 鈴木実 ニコボックス委員
・
・

近藤　雄亮さん

松波　恒彦さん

千秋季賴会長

～地域社会の経済発展月間/米山月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

奨学金授与 DAO THI THU NGANさん

委員会・同好会報告

　野球部納会の日程が決まりました。11月28日（火）17時30分～鶴舞公
園内、ツルマガーデン area１にあります本多誠之さんが経営されている
カツレツMATUMURA bis TSURUMA GARDENさんで行います。
　第38回全国ロータリークラブ野球大会に瑞穂RC野球部が参加しまし
たが、記念品グッズのご案内をさせていただきます。ご自身の名前と背番号
が入ったタオルが3,000円です。Tシャツもお名前、背番号が入ったもの白
と紺色の2色で、各4,500円。集合写真がラミネートしてある下敷きタイプ
が2,000円、木目調の額に入ったものが4,400円となります。受付はあと
1,2週間受け付けますので、例会前に受付にてご自身の名前にチェックし
てください。お名前変更されたい方はお申し付けください。

野球部会：キャプテン　鈴木　淑久

　ゴルフ例会の参加におきまして、これまで申込用紙は、参加の方のみご
返事をいただいておりましたが、今後は不参加の方もご返信いただきます
ようお願いいたします。55名と大所帯になっておりますので、皆様のご理
解とご協力をお願いします。
　10/27（金）に行われます4RC親睦ゴルフコンペですが、参加される方
に組合せ表をお送りしておりますが、事前にご確認いただきご不明な点ご
ざいましたらご連絡いただきますようお願いします。

ゴルフ部会



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週 11月2日（木）R規定により休会

■今　　週 10月26日（木）I.D.M.

　名古屋瑞穂RCの皆様、こん
にちは。私はダォ ティ トゥ ガン
と申します。本日は自分につい
てお話させていただきます。
どうぞよろしくお願いいたしま
す。
　初めに簡単な自己紹介をさ
せていただきます。ベトナムの
バリア・ブンタウ
（Ba Ria-Vung Tau県）から参りました。今25歳で、2018年に来日し
て、今まで約5年半になりました。私には家族が4人います。父と母と私
と妹です。両親は農家で妹は現在、高校１年生です。
　私は「日本はどんな国だろう？」と12年前に考えました。当時、親戚
が実習生として日本で働き帰国した時、親戚が持って帰った日本語の
本が、母国語と違うことに気づいて、ひらがなの書き方を勉強し始めま
した。その時から、日本語に興味を持ち、高校を卒業してから、日本語の
学校で勉強を始めました。親戚から日本はとても便利で、人もとても優
しく、理想的な国だと勧められました。それがきっかけとなり、日本につ
いてさらに知りたくなり、日本に留学することを決めました。
　現在、星城大学の経営学部国際ビジネス分野で学んでいます。現
在、132単位に合格し、卒業論文を頑張って書いています。卒業論文の
テーマは「ベトナムのファーストフード市場におけるマクドナルドの競争
戦略について」を研究して、論文を書いています。このテーマを選んだ理
由は大学で学んだ経営知識を活かして、国際的な大企業のマクドナル
ドを研究することで、国際市場における経営活動をより理解して、将来
の自分のビジネスでその知識を活かしたいと考えています。
　来日してから、親戚が言っていたことが正しいと感じてきました。銀
行員・区役職員が誰にでもとても丁寧に案内しているのを見て、心がと
ても温くなりました。それだけでなく、日本の交通が便利で、電車やバ
スが時刻表の通りに運転されていることにはとても驚きました。
　それに、ロータリー奨学生になってから、日本人の親切さがもっと強
く感じられました。お金をもらえるだけでなく、たくさんの新しい経験を
させてもらったり、ロータリー奨学生でなかったら食べる機会がなかっ
たであろうという美味しい料理を食べたりすることができました。以前
は刺身が食べられなかったのですが、今では美味しく食べられるよう
になりました。
　また、いつも話を聞いてくれて、たくさんのアドバイスをくれる優しい
カウンセラーさんもいます。家族と離れて暮らす留学生にとって、悩み
を共有し、話し合える人がいるのは心が暖かく、とても嬉しく感じてお
ります。皆様本当にありがとうございます。
　次に私の故郷について、皆様にご紹介させていただきます。私の故郷
はバリア・ブンタウ県（Ba Ria-Vung Tau県）です。ベトナムの南部に
あって、ホーチミン市から車で約２時間です。同省は南部経済特区に位
置し、農業、石油・ガス開発、海港開発、水産物開発、観光などの海洋
経済セクターを発展させる多くの潜在的可能性を秘めています。
2021年のバリア・ブンタウ省の人口は約1,176,100人で、そのうち都
市部の人口は686,900人（58.4％）、農村部の人口は489,200人
（41.6％）です。
　経済成長については2021 年、バリア・ブンタウ省のGRDPは
3,308億ドン（143億米ドル相当）に達しました。2021年、同省の一人
当たりGDPは2億8120万ドン（12,154米ドル相当）に達しました。
2000年以降、バリア・ブンタウ省は常に一人当たりのGRDPが全国で
最も高い省です。
　バリア・ブンタウ省は、ベトナムの石油埋蔵量（4億m3）の93.29％、
天然ガス埋蔵量（1000億m3以上）の16.2％を占める地域です。同省
には、バックホー油田、ダイフン油田、ランドン油田など、商業的価値の
高い油田が多数あります。また、石油の輸出はバリア・ブンタウ省の
GDPの重要な部分を占めています。
　2021年末、バリア・ブンタウ省の総企業数は11,393社、新たに設
立された企業数は1,400社です。 バリア・ブンタウ省は現在、ベトナム
のFDI総額の10％近くを占めている。バリア・ブンタウ省の外国投資資
本誘致政策において、加工製造業は最も優先される分野である。また、
同省は鉄鋼生産、化学品生産、繊維生産など他の分野も優先していま
す。
　日本は現在、バリア・ブンタウ省への投資資本の総数で5位となって
います。2019年、バリア・ブンタウ省には日本企業が投資したプロジェ
クトが33件あり、総資本は約26億ドルです。同省には、Nippon社、

　産業と観光の発展に重点を置くほかに、水産養殖と農業もバリア・
ブンタウの経済の一部となっています。農産物と言えば、胡椒、カシュ
ーナッツ、ロンガンなどが有名です。
　観光といえばホートラムは省内で最も著名な観光地とされていま
す。また、同省には美しいビーチや観光地の『The Grand Ho Tram 
Strip』があります。ホーチミンから車で２時間、五ツ星ビーチリゾート
ホテルで2008年7月に建てられました。
　ベトナムでThe Grand Ho Tram Strip Resort を手掛ける、ア
ジアンコーストディベロップメント株式会社(略称ACDL) 所在地：
1055 West Hastings Street Suite 2150 Vancouver, BC 
V6E 2E9 Canada 、代表取締役：Steve Shoemaker）は、ホート
ラムストリップ・ジャパン株式会社（略称HSJC）所在地：横浜市西区
平沼1-2-24 横浜NTビル2F、代表取締役 伊達智行）を設立し、
2015年2月より日本でのマーケティング業務を開始すると発表しま
した。
　The Grand Ho Tram Strip Resortにはビーチとカジノホテル、
そしてゴルフコースと、ベトナム唯一のIR型リゾートとなっております。
私の家からバイクで約30分です。4年前には「The Grand Ho Tram 
Strip」という名前だったのが今回は「InterContinental Grand Ho 
Tram」になって、そのホテルの隣には、「Holiday Inn Resort Ho 
Tram Beach Hotel」が肩を並べて建って、2つのホテルに分かれて
います。ホテル以外にもカジノがあります。それで、ここはベトナムで最
も豪華なリゾートの1つです。ベトナムNo.1との呼び声高いゴルフ場
があるのはホートラムの一つの魅力です。アジアのゴルフの試合にもよ
く使用されます。
　ホーチミンからビーチに行こうと思うと一番気がかりなのが交通手
段です。こちらのホテルは、なんとホーチミン1区からホテル行きの無
料シャトルバスが出ています。これに乗ってしまえばあとはホテルに行
くだけなのでとても便利です。
　バスの予約はホテルの予約後でないとできませんので、先ずお部屋
の予約をします。どこの予約サイトから予約して頂いても大丈夫です。
機会がございましたら、是非The Grand Ho Tram で体験してみて
ください。
　私の故郷はまだ発展しており、交通の不便がまだありますが、休暇
旅行には適した場所です。また、工業の発展に役立つ豊富な労働力の
供給源でもあります。したがって、ベトナムでの工場開設に投資を考え
ている人は、それ是非を検討することができます。
　時間は早いもので、6ヶ月があっという間にすぎてしまいました。ロ
ータリー奨学生になって、半年間大変お世話になり、たくさんの新しい
人と出会えて、私の留学の生活が楽しく過ごせました。後半年となりま
すが、ご指導よろしくお願いいたします。

Asahi社、Mitsubishi社、Daichi社、Sojitz社、Sumitomo社、
Marubeni社、など、多くの日本企業が投資しています。バリア・ブンタ
ウ省における日本からの投資案件の一部は次の通りです。

卓話

11月9日（木）
卓　話：松波伸彦 様『人生を変えた少年野球』
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

時　間：18:00～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

（定款第7条1節(d)(1)規定により）

米山奨学生　DAO THI THU NGANさん

プロジェクト名

Sojitz Viet Nam社 

Vina Kyoei社 

Kraft of Asia (KOA)社 

Nitori Ba Ria ‒ Vung Tau社 

投資家 

双日株式会社 

共栄産業株式会社、株式会社メタルワン、丸紅鉄鋼株式会社 

丸紅株式会社 

ニトリホールディングス 

分野 

石油化学 

鋼 

包装 

木製家具製作 

投資年 

2009 

2012 

2019 

2017 


